



# 夢 創造 活力

【大洋中学校便り】  
令和7年12月24日  
No. 10

## 後期前半(旧第2学期)終了

令和7年も残すところあと1週間となりました。インフルエンザ等、感染症による影響はありましたが、多くの学習活動を実施することができました。これも保護者の皆様や地域の皆様のご理解とご協力によるものと深く感謝申し上げます。引き続き、冬休み中もご家庭の皆様で「ケガなく、事故なく、病気なく」で安全にお過ごしいただきますようお願いいたします。良いお年をお迎えください。



## 授業研究

11月から12月にかけて、大洋中学校教職員の校内研修として「相互授業参観」を行いました。これは、教員の学習指導力の向上を目指した取組です。今後も継続していきます。



## 市建設業会によるボランティア活動 ありがとうございました！

12月13日(土)に市の建設業会の方々によるボランティア活動が実施されました。本校では、主に大洋地区の業者様のご協力で、テニスコート周辺の除草作業を行っていただきました。とてもきれいになりました。



した。ありがとうございました。（12/24の茨城新聞に関連記事が掲載されています。）